# 寄宿舎通信

**No. 3** 令和3年12月24日 **三重県立盲学校寄宿舎** 



12月に入り、寒さも本格的になってきました。9月27日から学校が再開し、新型コロナ感染症対策を充分心がけながら元気に生活し、それぞれの行事を楽しみました。

# 避難訓練

10月11日(月)に3回目の避難訓練を実施しました。今回は地震が22時に発生したという想定で行いました。緊急地震速報を聞いて身の安全を確保し、揺れが収まったところでヘルメットをかぶり各部屋から運動場の中央付近に避難しました。事前に避難経路を歩いて確認したり、注意点をしっかり聞いていたこともあり、スムーズに避難することができました。



# お月見会



10月20日(水)中学部生でお月見会をしました。お月見の 由来やお供え物、秋の七草などの話を聞いて雰囲気を味わいました。 その後、秋の俳句を一人ずつみんなの前で詠みました。夕食では、 うさぎ型のおまんじゅうが付いて、とてもおいしくいただきました。



# 秋の収穫



11月10日秋晴れの下、中学部4人でさつまいも掘りをしました。今年は、芋のツルの成長が悪くて芋ができているのか心配でした。残念ながら全部でバケツー杯ほどしか獲れませんでした。舎生から「もう少し獲れると思ったのに」「芋少ない」との声が出ていました。それでもツルを引っ張り、土を掘り、楽しい時間となりました。さっそく、電子レンジでチンしたさつまいもを少しずつ味わいました。残りは、舎食で芋ご飯や豚汁に調理してもらいました。









### 城山とのビデオ交流会

11月24日(水) 城山特別支援学校とビデオレターを交換し、DVD を鑑賞しました。 盲学校からは、中学部 4人の舎生が自己紹介や生活の様子を紹介しました。それぞれの個性が光った素晴らしい内容の DVD になりました。舎生は、城山の寄宿舎の DVD を見て、日課の違いや過ごし方に



関心があるようでした。また、「城山の寄宿舎の日課がわかってよかった」との感想や、次に交流の機会があれば「一緒に散歩したい」「体育館で卓球がしたい」と言う声がありました。

# 冬のお楽しみ会



12月15日(水)冬のお楽しみ会がありました。

生活の音や身近な音、動物の鳴き声などを聞いて、分かった人から手を挙げて答える「音当てクイズ」をしました。「手羽先」「りんごジュース」「NEO」の3チームに分かれ、難問にもスラスラ答え、大いに盛り上がりました。「宝探しゲーム」では、ヒントを頼りにそれぞれの場所に行き、カードを見つけた人からサンタさんにプレゼントをもらいました。部屋に入ってすぐにカードを見つける舎生、意外な所に隠されていて必死になって探す舎生、とても楽しそうでした。夕食は、サンドウイッチ、チキンナゲット、フライドポテト、チョコのムースもついてみんなでおいしくいただきました。













#### <新任職員紹介>

11月まで、全国障害者スポーツ大会「三重とこわか大会」についての仕事をしていました。 その前は、稲葉特別支援学校寄宿舎にいました。 みなさんと元気に楽しく日々を過ごしていきたいと思います。 よろしくお願いします。

( OK 先生 )

冬休みも健康第一でお過ごしください。 3学期、みなさんの元気な笑顔を楽しみに待っています。





